

# Die Erde ist kein Mülleimer



Workshopteilnehmende mit ihrem Beitrag „Sauberhaftes Lengede“.

**Lengede.** Vom 13. bis zum 15. September haben Schülerinnen und Schüler der IGS Lengede während einer Projektwoche bewundernswerte 2.000 Liter bzw. zwei Kubikmeter Müll in Lengede gesammelt.

Die Schülerinnen und Schüler haben sich während einer Projektwoche im Rahmen der Bildung für Nachhaltige Entwicklung (BNE) auf den Weg gemacht, um den Ort Lengede mit Ihrem Engagement für die Gesellschaft etwas sauberer zu hinterlassen. „Unser Ziel war es, unseren Ort Lengede von umweltschädlichem Abfall, wie Plastik zu befreien, da dieser den Lebensraum unserer

Pflanzen und Tiere gefährdet,“ so der Schüler Jeremy I. (Klasse 10d) aus dem Workshop.

Der Workshop „Sauberhaftes Lengede“, brachte Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Altersstufen zusammen, um gemeinsam einen positiven Beitrag zur Umwelt zu leisten. Ausgestattet mit Handschuhen, Müllsäcken, Zangen und jeder Menge Entschlossenheit durchstreiften die jungen Umweltschützer die Straßen und die öffentlichen Plätze von Lengede.

„Der Müll, der achtlos weggeworfen wird, schadet nicht nur der Schönheit unseres Ortes, sondern gefährdet auch die Natur, die uns umgibt,“

so der Schüler Fabian F. aus Jahrgang 8 (Klasse 8e). „Unsere Schülerinnen und Schüler haben erkannt, wie wichtig es ist, sich um unsere Umwelt zu kümmern.“

So sind zerbrochene Glasflaschen, weggeworfene Zigarettenfilter und zerbröselndes Plastik dauerhaft eine Gefahr“, ergänzt Frau Jahn, eine der betreuenden Lehrkräfte.

Die Müllsammelaktion der IGS Lengede ist ein inspirierendes Beispiel für die Kraft der Gemeinschaft und die Bedeutung des Umweltschutzes. Das negative Highlight der Aktion war ein kompletter Reisekoffer (mit Namensschild), der achtlos im Ge-

büsch entsorgt worden war. „Ich bin wirklich überrascht und begeistert, wie viel Müll die Schülerinnen und Schüler in so kurzer Zeit zusammengesammelt haben“, lobt auch Markus Nöding, betreuende Workshoplehrkraft.

Die Schülerinnen und Schüler der IGS Lengede haben mit ihrer Initiative nicht nur die Straßen ihres Ortes gereinigt, sondern auch die Botschaft gesendet, dass der Schutz unserer Umwelt eine Verantwortung ist, die wir alle teilen. Ihr Engagement wird hoffentlich nachhaltige Auswirkungen auf ihre Gemeinschaft und die Welt um sie herum haben.

*Hans Knobel*